

きらきら

あじさい交流会がありました！



6月25日（木）にあじさい交流会がありました。思いやり隊のみなさまと学校のきれいなあじさいを見学したり、ゲームをしたりして、とても楽しい交流ができました。

2年生が主体となり、何日も前から準備をし、本番は全員がしっかりと役割を果たすことができた交流会となりました。交流会後の子ども達は、一つの行事を成功させた達成感で満足そうでした。また一步成長できたと思います。ここで身につけた力をぜひ、今後に活かしてほしいと思います。



～お空の敵 VS 2年生 勝つのは…？～



先週、大きなきゅうりが2つ実り、そろそろ収穫だなあと思っていると…。なんと、きゅうりが一つ食べられていきました。子ども達は「誰だあ！！」と叫び、「アリ？」や友達同士で「〇〇食べたやろー！」と犯人が分からぬ様子…（笑）ですが、ようやく空の敵に気づき、空に向かってなにやら訴えていました。そうです、敵はカラスです。

悔しがっていた2年生。「カラスには負けない！野菜を守る！」と。中村先生の指導のもと、カラスに取られないようにと対策をしたところ、一週間後にはなんと！きゅうりが3本。勝利をかざすことができました。とてもうれしそうな様子で、「おうちの人料理してもらうんだ」ときゅうりを握りしめて帰りました。まだまだ戦いは続きますが、このままカラスに勝利して、たくさんきゅうりを収穫できるといいですね。

収穫した野菜についてですが、きゅうりは出席番号が早い順から、なすは遅い順から持ち帰らせます。子ども達が一生懸命育てた野菜をぜひご家族のみなさんでお召し上がり下さい。

食べたいきゅうりのメニュー、インタビューしました！



- ・きゅうりの浅漬け
- ・きゅうりの味噌づけ
- ・きゅうりと昆布の酢の物和え
- ・きゅうりとお肉のピリ辛炒め
- ・サラダ
- ・きゅうりの漬け物



ぜひ、お子さんと一緒に作ってみてください。
次回の学級通信では、子供たちが食べたいナスのメニューを載せようと考えています。



お知らせとお願い

絵の具セットについて

7月の上旬に注文した絵の具セットが届きました。今日、子どもたちに絵の具セットを持ち帰らせましたので全てに名前の記入をして、学校に持ってこさせてください。

マスクについて

マスクをなくしてしまうことが、たまにありますのでマスクの予備を、ランドセルに入れておくようお願いします。